

「おもしろき こともなき世を おもしろく」

○修学旅行

楽学両道～心で感じとる古都の歴史～

17日(水)からの3日間、京都・奈良方面への修学旅行を実施しました。参加予定だった生徒全員が、全日程を無事に終えることができました。生徒の様子から、充実した時間を過ごすことができたようです。普段の学校生活とは異なる生徒の様子を見ることができ、生徒一人一人の新たな一面を知ることができました。実体験を通して一回り大きく成長した生徒の今後が楽しみです。



・タクシー班別行動

グループごとのタクシー見学。自分たちで選んだ場所を訪れ、京都の歴史・文化を学びました。一番の思い出として挙げていた生徒が多かったように感じました。グループ行動では自分勝手な言動を控えなければならず、多少窮屈な思いをした生徒もいたことでしょう。しかし、これまで気が付かなかった級友の良さを知り、仲が深まったという話を聞きました。一生忘れないような思い出を作れた生徒もいたようです。

・妙心寺退蔵院にて

座禅体験をしました。鼻で息を吸って吐くことを10回繰り返す。実践してみると本当に難しく、生徒も苦戦したようです。しかし、慌ただしい日常を送る生徒にとって、ゆっくりとした時間の流れを感じることは貴重な経験になったようです。また、座禅前の講話では、「不便な状況だからこそ、当たり前前にことに感謝する気持ちを育むことができる。」という内容を、ご自身の経験談を通して面白おかしく伝えてくれました。便利な物に囲まれている我々にとって、新たな気付きとなりました。



・薬師寺にて

薬師寺では説法を聞きました。「自分の人生の責任は、自分で負わなければならない。」という言葉に、場の空気が変わるのを感じました。目の前のことから逃げて、楽をして怠けることはできるが、そのつけは将来必ず自分に返ってくる。このメッセージを真摯に受け止め、受験に真正面から向かってくれることを期待します。



○生徒総会

11日(木)に生徒総会が行われました。任命式を行った後に、生徒会本部役員の さん、 さんが中心となって会を進行しました。今年のスローガンは、「自ら開こう未来の扉～龍中 Second Stage へ～」です。学年委員長の さんからは学年生徒会の活動や学年の目標について発表がありました。また、各専門委員会委員長からは活動内容等の説明がありました。さらに、議長団に選出された さんは堂々とした態度で話し合いを進行しました。生徒が主体となる学校作りに向けて、その可能性を感じさせる会となりました。



○壮行会

24日(月)に壮行会が開かれました。各部の主将・部長から大会に向けての抱負があり、選手宣誓を吹奏楽部部長の塚本朱音さんが担当しました。3年生にとって集大成となる機会が目前と迫ってきました。やり切ったという充実感を得て、受験へと気持ちをスムーズに切り替えることができるよう、最終調整をしっかりと、本番に臨んで欲しいです。



○第1回実力テスト

25日(木)に第1回実力テストの結果を返却しました。進路はあくまでも「自己決定」です。そのための情報提供、相談などのサポートを全力で行っていきます。不安なことがありましたら、いつでもご相談ください。

○物の管理

物が紛失したり、他の人と取り違えてしまったりするケースが発生しています。そのため、25日(木)に学年集会を開き、以下のことを呼びかけました。ご家庭でもお声かけをお願いします。

・物の貸し借りをしない。

生徒がお互いに物を貸し借りすることがないように、呼びかけています。以前よりは減ってはきていますが、まだ完全になくなってはいません。また、中には相手に無断で借りているケースもあります。

・在籍教室意外には無断で入らない。

本校では防犯のために、移動教室の際には教室に施錠をしています。そして、休み時間に他の教室に勝手に入らないように呼びかけています。

・自分の所持品に記名をする。

類似した物を使用している生徒が多く、本人の物かどうかを確認できないことがあります。そのため、持ち物に記名するように呼びかけました。

6月の行事予定 ※日程は変更になるかもしれません。

5日(月) 生徒会専門委員会 夏服完全移行
8日(木) 内科検診
12日(月) 卒業アルバム用個人写真撮影
15日(木) 市総体①※短縮3時間授業
16日(金) 市総体②※短縮3時間授業
17日(土) 市総体予備日
部活動停止(～19日)
19日(月) 水泳学習開始

20日(火) 前期中間テスト
21日(水) 市プレゼンテーションフォーラム
22日(木) 県南水泳①
23日(金) 県南水泳②
尿検査最終
26日(月) 教育実習開始(～7月14日)
29日(木) 第2回実力テスト
30日(金) 前期中間テスト個票配付日